

Strasbourg, le 7 septembre 2024

Annulation du festival Shalom Europa - Réaction de Jeanne Barseghian, maire de Strasbourg

« Le festival Shalom Europa est annulé pour la seconde fois cette année. Les menaces et pressions qui pèsent sur le festival et son cinéma partenaire sont inacceptables.

À Strasbourg, capitale des droits humains, nous chérissons et défendons la liberté d'expression et la liberté artistique, au fondement de nos démocraties.

Nous sommes en lien avec les organisateurs de Shalom Europa pour reprogrammer dès que possible ce festival qui, comme de nombreux événements culturels, permet aux habitant·es d'avoir accès au cinéma dans sa diversité. »

